
２ 地域審議会等からの意見 

 
 
 

区名案についての意見 
 
 現在、新潟市の区名案の募集が行われていますが、今後、貴審議会において行われる区

名案の選定に際しまして、下記のとおり意見を提出します。 
 
                  記 
 
 区名の選定に際しましては、目下懸案事項となっており、各地域住民にとっては関心の

高いところであります。 
 小須戸地域に於いては住民の意向は、この地域にふさわしい 5 区内に共通する名称を望

んでおります。 
 去る 11 月 18 日、小須戸地区地域審議会が意見交換を行った際には、特に 5 区について

は将来的な展望に立つと、旧市町村名を称することは最も不適切であるとの意見が総意で

ありました。貴審議会に於かれましては、5 区にふさわしい適切な区名の選定を切望致し

ます。 
 尚、意見交換の際には、区内圏域で共通する名称として「みどり区」との意見もありま

したが、特にこだわるものではありませんことを申し添えます。 
 
平成 17 年 11 月 21 日 
 
                           新潟市小須戸地区地域審議会 
 
 
 
 


